

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À travers Nos Régions

NTOUM : LA CHORALE SAINT-PAUL APÔTRE SOUFFLE SES HUIT BOUGIES



Photo: PSNB

LA chorale Saint-Paul Apôtre de la paroisse Saint-Thomas de Ntoun, dans le département du Komo-Mondah, province de l'Estuaire, a soufflé sa 8e bougie dernièrement. Il y avait au programme : un concert religieux avec une chorégraphie attachée aux valeurs culturelles et une grande messe dite par le père Sébastien. Cette célébration eucharistique a vu l'église Saint-Thomas refuser du monde, avec un cantique composé de chants dans plusieurs langues proposées par ladite chorale. "Nous avons créé la chorale avec seulement 8 membres. 8 ans après, on se retrouve avec un effectif de 35 membres. Cette croissance démontre la considération que les chrétiens portent à notre initiative. Mais comme pour la plupart des chorales, notre objectif est de sauver les âmes à travers le chant", a déclaré le président actif de ladite chorale, Christian Ngui Mendene. Lequel souhaite que la chorale Saint-Paul Apôtre soit un laboratoire où on expérimente un chant liturgique authentique. Mais également "un laboratoire où les règles du chant liturgique sont respectées car chanter la messe obéit à des règles spécifiques que beaucoup de chorales ignorent malheureusement", a-t-il ajouté.

LAMBARÉNÉ : L'AFLE-M AUX CÔTÉS DES DÉTENUÉS DE LA PRISON CENTRALE



Photo: AEE

LE Réseau des femmes leaders du Moyen-Ogooué (AFLE-M) s'est rendu dernièrement à la prison centrale de Lambaréné, dans la province du Moyen-Ogooué, pour venir en soutien aux femmes détenues de cette maison carcérale. Accompagnée du "Mouvement V", la plateforme associative a offert des kits de toilettes aux femmes adultes et mineures emprisonnées. Soucieux de faire preuve de solidarité à l'endroit de ces dernières, et faisant de l'épanouissement de la femme son cheval de bataille, le président de l'AFLE-M, Laetitia Carmela Diweckou a précisé que "nous voulons à travers ce geste vous montrer qu'à l'extérieur il y a des gens qui pensent à vous. Vous n'êtes pas seules, notre combat est celui des femmes et c'est pour cela qu'on a tenu à venir vous visiter aujourd'hui". De son côté, le responsable de la prison de Lambaréné, le commandant Alpin Bounzengue n'a pas caché sa joie devant les présents apportés. "Vos dons s'ajoutent aux stocks que nous avons déjà. Nous ne pouvons que vous remercier pour cela", a-t-il lâché. Pour témoigner de leur gratitude, les détenues ont offert, en retour, des sacs fabriqués de leurs mains.

PSNB & HNM

Minvoul/Sénat : la 3e vice-présidente en appui à l'administration



Photo: PVE

Remise symbolique du matériel par la sénatrice Marie-Julie Bilogo.

E. EBANG MVE
Minvoul/Gabon

LA troisième vice-présidente du Sénat, Marie-Julie Bilogo-Bi-Nzendong, a apporté, le 4 mars dernier à la préfecture de Minvoul, son appui aux services administratifs du chef-lieu du département du Haut-Ntem. Ainsi qu'aux huit coopératives agricoles dudit département dont elle est originaire.

Ce don destiné aux administrations locales était composé de matériel informatique (ordinateurs portables

et de bureau (imprimantes, photocopieuses, rames de papier). Ainsi que de matériel d'assainissement et d'entretien d'espaces verts aux coopératives agricoles (débroussailleuses, brouettes, pelles, casques, bottes et autres). Ces kits ont été remis aux responsables de la préfecture, de la mairie, des brigades de gendarmerie de Minvoul et de Kom, et à ceux du lycée de Minvoul et du CES d'Ebomane ; de même qu'au service des Affaires sociales, etc.

Pour la parlementaire, son action est un appui au fonctionnement optimal de l'administration de la ville de

Minvoul. Mais aussi, sa manière de traduire en actes, la politique de partage et de solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, auprès des populations de l'arrière-pays.

"Ce matériel a été acheté à la demande des responsables administratifs eux-mêmes", a indiqué la bienfaitrice Marie-Julie Bilogo-Bi-Nzendong qui, à l'endroit des coopératives, a dit avoir apporté cet outillage "sur instructions du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui a à cœur de booster l'activité agricole dans le département du Haut-Ntem."

Port-Gentil/Croix-Rouge : l'antenne provinciale renforce les capacités de ses membres



Photo: CNE

Photo de famille au terme du séminaire.

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

LES membres et les volontaires du Comité provincial de la Croix-Rouge de l'Ogooué-Maritime étaient en formation les 4 et 5 mars derniers dans la salle de réunion de la mairie du 2e arrondissement de Port-Gentil. Là-bas, ils ont été outillés par le cabinet Joyce Ex-

cellence, conduit par Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, expert en médiation internationale, sur le management et le leadership. C'est-à-dire la bonne gouvernance, la gestion des équipes et de la diplomatie humanitaire. Grâce aux interventions de Frixos Mombo et de Ridjo Komlan Goudzoe, respectivement coordonnateur provincial et vice-président, les membres de la Croix-

Rouge de l'Ogooué-Maritime ont également vu leurs capacités renforcées sur le rôle, les missions, les principes, les statuts et règlements, de même que sur la vision de leur mouvement en tant qu'auxiliaire des pouvoirs publics".

Cette formation intervient alors que l'antenne provinciale est sur le point d'organiser un nouveau scrutin pour la mise en place d'une nouvelle gouvernance locale. À en croire le coordonnateur provincial, "la Croix-Rouge est un mouvement humanitaire qui a besoin de personnes compétentes et performantes, absolument imprégnées des règles de fonctionnement de l'Organe international". Membre volontaire de la CROM, Louise Johnson, au même titre que ses collègues, est satisfaite des acquis. Une formation aux gestes de premiers secours aura lieu le 11 mars prochain au siège de la CRG/OM.